

miércoles 22 de febrero de 2023

# Luis Yeray Gutiérrez propone iniciar expediente de honores y distinciones en favor del personal de Correos

El alcalde plantea la rotulación de un espacio público en el callejero del Casco “que reconozca el gran servicio público que desarrollan los trabajadores y trabajadoras de Correos”



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, elevará al pleno del Ayuntamiento una moción para el inicio de un expediente de honores y distinciones en favor del personal de Correos y la consiguiente rotulación de un espacio en el callejero del Casco “que reconozca la gran labor que desarrollan los trabajadores y trabajadoras del servicio postal en nuestro municipio”.

Luis Yeray Gutiérrez ha hecho este anuncio durante la visita realizada a las instalaciones de Correos en su sede de la calle Santo Domingo, donde ha estado acompañado por el gerente de Producción del Área Insular, Iván Rodríguez García, y el coordinador de Inmuebles, Domingo López Ruiz.

“El personal de Correos realiza a diario un servicio público esencial que no siempre cuenta con el reconocimiento que merece. Con esta iniciativa queremos poner en valor ese trabajo y su importancia para la sociedad lagunera”, asegura el alcalde, quien además ha aplaudido el resultado de las obras de renovación del edificio de Santo Domingo “que, siendo muy respetuosas con las características principales del inmueble y su ubicación en el casco histórico, ha supuesto una mejora notable en accesibilidad, comodidad para la atención al público y para el personal propio en la unidad de reparto, y un avance en eficiencia energética”.

El edificio de Correos en la plaza de Santo Domingo, que data de 1960, fue rehabilitado por completo entre los años 2020 y 2021, mejorando sus condiciones de habitabilidad, y aumentando la funcionalidad y el ahorro energético. Entre las actuaciones llevadas a cabo figuran la mejora de la accesibilidad mediante rampas de acceso en la entrada principal y ascensor en sustitución del antiguo muelle de carga, la instalación en la cubierta del edificio de nuevos equipos de climatización y 26 paneles fotovoltaicos con una generación eléctrica de 10 Kw, así como la renovación de las instalaciones de saneamiento, electricidad, climatización y seguridad. Entre los servicios incorporados a las oficinas, figuran las nuevas taquillas inteligentes Citypaq que permiten recoger, enviar o devolver paquetes sin necesidad de pasar por ventanilla.

“Estas nuevas oficinas suponen una notable mejora para los usuarios, pero también para facilitar el trabajo diario de la plantilla”, celebra Luis Yeray Gutiérrez, quien recuerda que el pleno del Ayuntamiento de La Laguna ya



aprobó el pasado mes de diciembre una moción de apoyo a los trabajadores de Correos en el municipio. En dicha moción, aprobada por unanimidad, la Corporación solicitó que sean cubiertas las plazas vacantes en la plantilla, para garantizar el correcto funcionamiento del servicio postal en el municipio. “El inicio del expediente de honores y distinciones en favor del personal de Correos viene a reforzar esta reivindicación”, concluye el alcalde.